

## Patric Eymann

Mitglied der Geschäftsleitung  
Stellvertreter ad interim des Direktors  
Leiter Geschäftsbereich Enforcement

Patric Eymann (1969) schloss 1998 das Studium Rechtswissenschaften an der Universität Bern ab. Nach dem Studium trat er bei der Eidgenössischen Bankenkommission als wissenschaftlicher Mitarbeiter ein und wurde 2003 zum Leiter der Gruppe Marktaufsicht befördert. Ab 2009 wurde Patric Eymann bei der FINMA in dieser Funktion mit zusätzlichen Aufgaben betraut. So verantwortete er im Bereich Marktaufsicht alle Abklärungen, die Verfahrensführung sowie die regulatorische Weiterentwicklung und ab 2010 auch das Offenlegungs- und Übernahmewesen. 2011 übernahm Patric Eymann die Leitung der Abteilung Abklärungen. Als Teil des Geschäftsbereichs Enforcement ist diese zuständig für Abklärungen bei bewilligten und nicht-bewilligten Instituten, für die Marktaufsicht und die nationale und internationale Amtshilfe der FINMA. Seit August 2016 ist Patric Eymann Leiter des Geschäftsbereichs Enforcement und Mitglied der Geschäftsleitung. Seit Mai 2025 nimmt er die Funktion als Stellvertreter ad interim des Direktors wahr.